
Zu TOP 2: S-Bahn-Verschwenk 

Gem. dem Vortrag des Baureferenten ist es noch offen, ob der 
Erörterungstermin stattfinden wird. 
Herr Oberbürgermeister bittet den Baureferenten, mit dem Büro von 
Bundestagsabgeordneten Dr. Schmidt in Kontakt zu treten, ob von dort 
die Absage des Termins bestätigt werden kann.    
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